

FAKTOR PENYEBAB CERAI TALAK KARENA GANGGUAN

PIHAK KETIGA

(Studi Kasus di Pengadilan Agama Demak Tahun 2016)

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Syarat untuk Memperoleh

Gelar Sarjana Hukum (S.H)



Oleh:

LANA SYAFIUL UMAM

NIM : 30501402646

PROGRAM STUDI AHWAL ASY-SYAKHSHIYAH

JURUSAN SYARI'AH

FAKULTAS AGAMA ISLAM

UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG

SEMARANG

2018

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : LANA SYAFIUL UMAM

NIM : 30501402646

Dengan ini saya nyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

FAKTOR PENYEBAB CERAI TALAK KARENA GANGGUAN PIHAK KETIGA
(STUDI KASUS DI PENGADILAN AGAMA DEMAK TAHUN 2016)

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 03 Oktober 2018



Lana Syafiul Umam



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)

Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillahi Membangun Generasi Khalifa Ummah

PENGESAHAN

N a m a : LANA SYAFIUL UMAM
Nomor Induk : 30501402646
Judul Skripsi : FAKTOR PENYEBAB CERAI TALAK KARENA GANGGUAN PIHAK
KETIGA (STUDI KASUS DI PENGADILAN AGAMA DEMAK TAHUN
2016)

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Ahwal Syakhshiyah Jurusan Syari'ah
Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada hari/tanggal

Rabu, 9 Muharam 1440 H.
19 September 2018 M.

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan
Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyandang gelar Sarjana Hukum (S.H.)

Dewan Penguji

Ketua Sidang

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Sekretaris Sidang

Mohammad Noviani Ardi, S.Fil.I, MIRKH

Penguji I

Anis Tyas Kuncoro, S.Ag., M.A.

Penguji II

Drs. Yasin Arief S., S.H., M.H.



Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

MOTTO

اللَّهُ لَطِيفٌ بِعِبَادِهِ ۚ يَرْزُقُ مَنْ يَشَاءُ ۗ وَهُوَ الْقَوِيُّ الْعَزِيزُ ﴿١٩﴾

“Allah Maha lembut terhadap hamba-hamba-Nya; Dia memberi rezki kepada yang di kehendaki-Nya dan Dialah yang Maha kuat lagi Maha Perkasa. (Q.S. Asy-Syura, 42:19)”

&

من كان يومه خيرا من أمسه فهو رابح، ومن كان يومه مثل أمسه فهو مغبون
ومن كان يومه شرا من أمسه فهو ملعون

“Barangsiapa yang harinya (hari ini) lebih baik dari sebelumnya, maka ia telah beruntung, barangsiapa harinya seperti sebelumnya, maka ia telah merugi, dan barangsiapa yang harinya lebih jelek dari sebelumnya, maka ia tergolong orang-orang yang terlaknat”

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Alhamdulillah, Puji Syukur kepada Allah Swt berkat limpahan rahmat dan ridho-Nya Penyusun telah mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul **“FAKTOR PENYEBAB CERAI TALAK KARENA GANGGUAN PIHAK KETIGA (Studi Kasus di Pengadilan Agama Demak Tahun 2016)”**. Sholawat dan salam Penyusun haturkan kepada Nabi Muhammad Saw, semoga dengan shalawat dan salam tersebut, Penyusun dapat mengikuti sunnah-sunnah beliau dan diberikan syafaat besok dihari akhir. Aamiin.

Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) Sarjana Hukum (S,H) pada Program Studi Ahwal Asy-Syakhshiyah Jurusan Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Dengan selesainya penyusunan skripsi ini, penyusun mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Ir. H. Prabowo Setiyawan., MT. Ph.D., selaku Rektor UNISSULA yang mengatur berlangsungnya proses pembelajaran dengan penuh kesabaran.
2. Bapak Drs. M. Mukhtar Arifin Sholeh, M.Lib., selaku Dekan Fakultas Agama Islam UNISSULA yang telah mengijinkan pembahasan judul skripsi ini.

3. Bapak Anis Tyas Kuncoro, S.Ag., MA. selaku dosen wali yang selalu memberikan nasehat dan motivasi yang baik serta memberikan dukungan terhadap Penyusun.
4. Bapak Dr. H. Rozihan S.H., M.Ag. selaku Dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, mencurahkan tenaga dan pikiran untuk membimbing penyusun, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
5. Bapak dan Ibu dosen Fakultas Agama Islam UNISSULA yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan sehingga Penyusun mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Drs. H. Rohmad Ariadi, S.H. selaku Ketua Pengadilan Agama Demak yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian, Bapak Drs. H. Mutawali, S.H., M.H. selaku hakim yang telah bersedia untuk diwawancarai, Ibu Dra. Hj. Fathiyah selaku Panitera Muda Permohonan yang telah membantu untuk memberikan salinan putusan dan seluruh Pegawai PA yang tidak bisa sebut satu persatu.
7. Kedua Orang Tua tercinta Bapak Nuryadi dan Ibu Shofiyah yang selalu mendoakan Penyusun dan memberikan dorongan moral maupun material yang tak terhingga sehingga penyusun mampu menjalankan studi dengan lancar sampai akhir.
8. Sahabat-sahabat Organisasi PMII, UKM UPI-SA, SADC dan SEMA-PT yang berproses mencari pengalaman bersama dan selalu memberikan semangat.
9. Teman-teman Syariah angkatan 2014 yang berjuang bersama.

10. Dan semua pihak yang telah membantu jalannya penyusunan skripsi ini hingga akhir yang tak bisa disebutkan satu persatu.

Penyusun menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun senantiasa Penyusun harapkan demi perbaikan dan kesempurnaan skripsi ini.

Yang terakhir penyusun berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis dan Khazanah keilmuan dalam bidang ilmu syariah. *Aamiin Ya Rabbal 'alamiin.*

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Semarang, 29 Agustus 2018 M

Penyusun,



Lana Svafiu Umam
NIM. 30501402646